

# *Ban Ki-moon exhorta a no reducir el apoyo a la Corte Penal Internacional*

---



N.Unidas, 28 oct (RHC) El Secretario General de la ONU afirmó que la Corte Penal Internacional (CPI) podrá afrontar mejor los desafíos si se le fortalece desde dentro y no se disminuye el apoyo de los Estados.

En un debate abierto del Consejo de Seguridad sobre esa instancia, Ban Ki-moon destacó el papel crucial de la CPI en el combate a la impunidad y lamentó la decisión de tres países africanos de retirarse del Estatuto de Roma, el documento constitutivo de la Corte.

El diplomático expresó preocupación por la idea de que la CPI sólo ha condenado a individuos africanos pese a la evidencia de crímenes en otras partes del mundo.

Agregó que la retirada de Sudáfrica, Burundi y Kenya podría enviar un mensaje errado sobre el compromiso de esos países con la justicia.

El titular de la ONU aseveró que es vital evitar atrocidades futuras, impartir justicia a las víctimas y defender las leyes de la guerra y llamó a no dar marcha atrás al capítulo de rendición de cuentas que con tanto trabajo se está escribiendo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110344-ban-ki-moon-exhorta-a-no-reducir-el-apoyo-a-la-corte-penal-internacional>



**Radio Habana Cuba**